



## Critican a Creel por hablar a Zelensky a nombre del Estado mexicano y del Congreso

ALMA E. MUÑOZ Y  
ENRIQUE MÉNDEZ

La participación vía remota del presidente de Ucrania, Volodymir Zelensky, en una reunión del grupo de amistad legislativo con ese país, provocó un diferendo entre Movimiento Ciudadano y el PAN con los otros partidos en la Cámara de Diputados, luego de que el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, señaló que las expresiones ahí vertidas no representan la posición del Legislativo.

En la sesión del pleno, Morena y PT lanzaron duras críticas por la participación de Santiago Creel, como presidente de la mesa directiva, en ese encuentro, donde Zelensky convocó a "escoger qué punto de la fórmula de la paz permitirá a

México demostrar su liderazgo", al mencionar que con la ayuda de este país se podría organizar pronto una cumbre especial en América Latina.

La intervención de Creel en esa reunión, a nombre de la Cámara y del Estado mexicano, "violenta" la Constitución y el reglamento cameral, dijo el vicecoordinador del partido guinda, Leonel Godoy, en el pleno, donde no se encontraba el panista. El PT, mientras tanto, calificó al blanquiazul de irresponsable, y afirmó que "no representa ni al Legislativo, ni al Estado mexicano".

Horas antes, junto con diputados integrantes del grupo de amistad, Creel trató de matizar su discurso ante Zelensky. Afirmó que convino con Mier el encuentro y aseguró que como presidente de la mesa directiva es responsable de las relaciones diplomáticas parlamentarias.